
令和５年度 さいたま市立ひまわり特別支援学校 第３回学校運営協議会 記録 

 

日 時：令和６年２月７日（水） １０時３０分～１２時００分 

場 所：ひまわり特別支援学校 会議室 

出席者：委員１２名（欠席２名） 

 

次 第 

１ 開会の言葉 

  ２ 校長挨拶 

  ３ 熟議 

     「今年度の振り返りと次年度の見通しについて」 

      委員それぞれのお立場から、ご意見をいただきました。 

      ・先生方のチームワークがある。その結果がアンケートの高評価につながっている。 

      ・いつも、先生方が子どもたち一人ひとりに向き合って対応をされている。 

      ・アンケートの評価がどんどん良くなっている。情熱や熱心さをもちながら、チームで取り組まれている姿が 

見られる。 

      ・先生方がとても熱心に関わってくださっている。この先、卒後して社会に出たときに、どのような生活が待っ 

ているのか不安な気持ちもある。今後、地域の方々との連携についてどのようにしていったらよいか教えて 

いただければと思っている。 

      ・ICTの活用について、一人ひとりのニーズに合ったものを作成していることに感銘を受けた。 

      ・安心・安全な学校づくりを行うために、「ヒヤリ・ハット」案件をデータ化することで傾向を把握でき、気を付 

けるポイントを意識でいるのではないかと考える。 

      ・このように地域とともにある学校があるのは、学校運営協議会をはじめ、地域の皆さんの協力があったか 

らだと感じている。このような繋がりは、お子さんが社会に出てからも繋がっていくと考える。 

   ４ 事務連絡 

５ 閉会の言葉 


